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Frau Krause möchte das Thema Beleuchtung Kossätenweg auf die Prioritätenliste Golm aus 
der Sitzung vom 02.05.2019 mit aufnehmen.  Nach einem kurzen Austausch kündigt Sie einen 
entsprechenden Antrag zur nächsten Sitzung an.  
 
Zum Thema Verkehrskonzept kündigt Herr Teichgräber einen entsprechenden Antrag zur nächs-
ten Sitzung an.  
 
Um den Rahmen der Ortsbeiratssitzungen nicht zu sprengen, wurde erneut angesprochen, dass 
zusätzlich Arbeitssitzungen stattfinden sollen. Dies soll als Austausch zwischen dem alten und 
dem neuen Ortsbeirat dienen. In der sich anschließenden Diskussion zum für und wider wurde 
deutlich gemacht, dass diese Treffen stattfinden können, aber nicht als öffentliche Arbeitssitzun-
gen des Ortsbeirates. Frau Krause werde diesbezüglich einen entsprechenden Antrag vorberei-
ten und zur nächsten Sitzung einreichen.  
 
 

 


